



5 Pièces

220 m²

Réf. MZIG03029

Prix NC

Cabrières d'Avignon

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du centre du village de Cabrières d'Avignon, au calme absolu sans être isolé, laissez-vous charmer par cette belle maison récemment rénovée à l'orée de la fabuleuse forêt des Cèdres. Le jardin de garrigue est agrémenté de chênes, d'oliviers et de multiples essences provençales. De la piscine ou de la terrasse, vous pourrez profiter de la vue magique sur le village perché de Gordes. Le séjour lumineux et spacieux est ouvert sur de nombreuses terrasses. La grande cuisine équipée s'intègre parfaitement dans cet intérieur très contemporain qui propose charme et confort. La ...

Very close to the lovely village of Cabrières d'Avignon, in a quiet but not isolated spot, you will be seduced by this beautiful stone house recently renovated, at the edge of the fabulous 'Cedar forest'. Beautiful mixed garden both with 'garrigue', oak and olive trees and many Provençal species. The swimming pool and the terrace offer a wonderful view of the famous hilltop village of Gordes. The bright, open and spacious living-room and the large fully-equipped kitchen perfectly fit this ultra contemporary and comfortable interior. The house can accommodate up to 6 guests: two double ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

